



*Communiqué de presse | Zurich, 9 juillet 2012*

***L'association des joueurs SAFP contre les coups d'envoi des matchs à 13h45 !***

*Le Président de la SAFP, Lucien Valloni: « Nous sommes très étonnés, que de telles décisions aient été prises sans que le moindre joueur n'ait été consulté. Il est inacceptable que l'on joue en été à 13h45, uniquement pour rendre la retransmission télé possible. La santé des joueurs va, de cette façon, être mise en danger avec une charge de fatigue supplémentaire inutile. Les coups d'envoi des matchs doivent être établis en tenant compte des conditions climatiques. Nous ne sommes pas en Angleterre : ici en Suisse, sachant qu'en plus la reprise du championnat est précoce, les coups d'envoi à 13h45 sont une véritable ineptie. »*

*Zusatzinfos sind erhältlich bei: RA Dr. Lucien W. Valloni, Präsident, Bellerivestr. 201, 8034 Zürich,  
Tel: +41 (0)44 386 60 60, Mobile: +41 (0)76 388 09 90, Fax: +41 (0)44 386 61 85, [www.safp.ch](http://www.safp.ch)*